
  

 

 
 
 
 
LSV RLP | Schießgartenstraße 11 | 55116 Mainz  

 
 
 
 
 

Mainz, 25. September 2022 
 
Protokoll der zweiten KrSV Sitzung Ahrweiler im Schuljahr 2021/2022 
 
Am 14.07.2022  

Beginn um 9:30 (offiziell) / 10:00 (tatsächlicher Beginn) 

 

Sitzungsleitung: Jan Forsewicz 

Protokollant: Jan Forsewicz 

 

Anwesenheitsliste: 

Julia Lenz, BBS Ahrweiler  

Tristan Braver, BBS Ahrweiler 

Sandra Lenz, BBS Ahrweiler 

Vivian-Reith, Gymnasium Calvarienberg 

Leah Hofmann, Gymnasium Calvarienberg 

Lilli Poser, Are-Gymnasium 

Angelina Wohlgefahrt, Are-Gymnasium 

Dominik Scheele, ehemalig JKS 

Florian Klammer, Janusz-Korczak-Schule 

Jan Forsewicz (LSV) 

 

 

Vorläufige TO (Bestätigen der TO) 

 

1. Begrüßung und Kennlernrunde 
 



 
 

 

Feststellung der Beschlussfähigkeit:  10 Delis, nicht Beschlussfähig) 

 

2. Einführung für Neue: Was ist eine Kreis-SV? Was macht die LSV? 
 

Jan Forsewicz erläutert die LSV Struktur 

 

3. Kommunikation innerhalb der KrSV und Schuljahresrückblick zu 
a) Aktueller Situation 
b) Problemen in den Schulen/der SV-Arbeit 

 

Lilli: Läuft gut, Räume werden fertiggestellt, Schulhofgestaltung, Projektwoche, 

Zusammenarbeit  

BBS Ahrweiler: Nicht so gut, Container, Klassenräume okay, Naturwissenschaften noch 

nicht möglich, SV konnte mehr mitbestimmen 

Christian: Nicht mehr bei Kalvarienberg untergebracht, am Anfang keine SV, nach SV 

Wahl mehr, Projekte wie Nikolausverkauf und SV-Pullis, im Großen und Ganzen guter 

Austausch mit der Schulleitung 

Gymnasium Kalvarienberg: Nicht von Flut betroffen, Menstruationsprodukteprojekt, 

regelmäßige Sitzungen, Nikolausaktion 

 

4. Projekte und Vorschläge 
 

BBS: Fragebogen zum Thema Respekt und Rassismus 

Gym. Kalvarienberg:  

-Nikolausaktion 

-Sommerkino 

 

-Abiball BBS Unterstützung:   

-Verkauf Kuchen, Fester Geldbeitrag, Sponsoren, Hilfsorganisationen, Feier, Aby  

 

-Vertagung: Tag Solidarität mit der Ukraine 

 

5. Behandlung von Satzungsändernden Anträgen 
 

Sollen die auf der letzten Sitzung am 24.03. 2022 kommissarisch beschlossenen 

satzungsändernden Anträge übernommen werden?  



 
 

 

 

Ja  Nein Enthaltung 

11 0 0 

 

Die satzungsändernden Anträge wurden bestätigt 

 

6. Zeit zum Austausch mit anderen Schüler*innenvertreter*innen 
-Menstruationsprodukte Besprechung 
 
Lilli: Hatten Schulleitung überzeugt, eine Finanzierung für Menstruationsprodukte zu 
bekommen  
-Unternehmen für Finanzierung anschreiben (/Förderverein) 
 

7. Sonstiges, nächster Termin 
Bewerbung Fahrt Berlin mit Joshua Noll 
 
-Feedbackrunde (positiv) 

 

Ende der Sitzung um 11:00 Uhr 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


